

**Raúl Guillén**Evangelizador de Estrategias de Ciberseguridad de Trend
Micro Iberia

Directiva NIS2 y gestión de riesgos: cómo pueden protegerse con éxito las empresas

La nueva [Directiva NIS2](#) de la Unión Europea convierte **la gestión de riesgos en una prioridad absoluta para las empresas**, situando el riesgo en el centro del nuevo paradigma regulatorio europeo. Tanto en NIS2 como en el Reglamento DORA (*Digital Operational Resilience Act*), **la gestión de riesgos se convierte en la piedra angular del cumplimiento.**

Los líderes empresariales tienen ahora una responsabilidad directa en la identificación, evaluación y mitigación de los ciberriesgos. Con la combinación adecuada de tecnología, estrategia y conocimiento, es posible abordar estos desafíos sin dificultad y de manera eficiente.

La Comisión Europea nos define el camino a seguir desde un punto de vista regulatorio con un objetivo claro: **proteger mejor el espacio económico de la UE de los ciberataques**, especialmente en infraestructuras críticas y sectores importantes.

La nueva Directiva NIS2 entró en vigor el 16 de enero de 2023 y su transposición, que inicialmente debía realizarse el 17 de octubre

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |